

Duas corridas, dois pódios !

Forte, e com um nível de desempenhos em constante crescimento nestes últimos meses, David Da Luz namoriscava o pódio numa grande prova internacional, há já algum tempo. Durante o Campeonato de França em Angerville, onde ele veio preparar o início do Campeonato da Europa, o Português alcançou um dos seus objectivos, ao terminar brilhantemente no 3º lugar das duas corridas, organizadas a 28 e 29 de Março.

Esta época, David Da Luz pode ser considerado como um novato na importante categoria da KF2, pois em 2008 ainda se encontrava na Junior e participava na KF3. Mas o jovem Português, que festejará brevemente os seus 16 anos de idade, aprende depressa e bem. O pódio, ele disfrutou-o numerosas vezes em Portugal e hoje tem muita vontade de conseguir tão bons resultados a nível internacional. "Desde as primeiras provas da época desportiva, que me apercebi estar bastante rápido e sentia-me capaz de conseguir excelentes resultados", analisava David.

O facto de disputar as quatro primeiras grandes provas do ano, permitiram-lhe adquirir bastante experiência e isso já dá os seus frutos. "A época desportiva começou cedo em Itália e isso permitiu-me rolar bastante e de conhecer melhor o meu novo material Zanardi-Parilla. Tanto na WSK como na Winter Cup, eu não estive longe de terminar no top 10, mas foi impedido por algumas situações de corrida".

Foi então com bastante determinação, que David Da Luz chegou ao Circuito Internacional de Angerville, situado próximo de Paris. Organizado no âmbito da nova série GPO Karting, o Campeonato de França beneficia actualmente de uma excelente organização e David estava ansioso por encontrar uma grande parte dos pilotos, que terá de enfrentar durante a corrida de qualificação ao Campeonato da Europa no início do mês de Maio, nesta mesma pista de Angerville. "Para mim, era importante ter uma referência, com vista a este prazo europeu".

Assimilando rapidamente o traçado de Angerville, ele conseguiu imediatamente o melhor tempo do seu grupo nos treinos cronometrados. O Português confirmou o seu grande talento, ao terminar a pré-final na segunda posição. Na grelha de partida para a final, David colocou-se mesmo atrás de Maisano, recente vencedor da Winter Cup e do Troféu Margutti, e de Reguillon, 3º da Taça do Mundo KF2 2008 ! "Eu teria adorado bater-me com estes dois pilotos, mas um outro piloto abalroou-me na partida e fiquei com o eixo das rodas traseiras, torcido. Foi preciso lutar bastante, para conseguir o 3º lugar na final".

Tendo ganho mais confiança graças a este resultado, David Da Luz reinciidiu na corrida de Domingo. Rápido e eficaz, ele pôde subir ao 3º degrau do pódio, pela segunda vez consecutiva. "Soube-se realmente fazer evoluir o material, e os desempenhos do meu conjunto Zanardi-Parilla são encorajadores, a algumas semanas das qualificações Europeias. Um grande obrigado às equipas Chiesa Corse e FCK Motorsport, que não deixaram de me apoiar durante todo o fim-de-semana", concluía David.



Deux courses, deux podiums !

Fort d'un niveau de performances en constante hausse ces derniers mois, David Da Luz flirtait avec le podium dans une grande épreuve internationale depuis quelques mois déjà. Lors du championnat de France à Angerville, où il est venu préparer le début du championnat d'Europe, le Portugais a atteint l'un de ses objectifs en terminant brillamment 3^e des deux courses organisées les 28 et 29 mars.

David Da Luz peut être considéré comme un débutant cette saison dans la très relevée catégorie KF2, puisqu'il était encore Junior en 2008 et courrait en KF3. Mais le jeune Portugais, qui s'apprête à fêter ses 16 ans, apprend vite et bien. Le podium, il y a goûte à de nombreuses reprises au Portugal et il a aujourd'hui très envie de décrocher d'aussi bons résultats au niveau international. "Dès les premières épreuves de la saison, j'ai vu que j'étais très rapide et je me sentais capable de réussir une belle performance", analysait David.

Le fait de disputer les quatre premières grandes épreuves de l'année lui a permis d'acquérir beaucoup d'expérience et cela porte déjà ses fruits. "La saison a commencé de bonne heure en Italie et cela m'a permis de beaucoup rouler et de mieux comprendre mon nouveau matériel Zanardi-Parilla. A la WSK comme à la Winter Cup, je n'ai pas été loin de terminer dans le top-10, mais des faits de course m'en ont empêché".

C'est donc avec beaucoup de détermination que David Da Luz est arrivé sur le circuit international d'Angerville, situé près de Paris. Organisé dans le cadre de la nouvelle série GPO Karting, le championnat de France bénéficie actuellement d'une excellente organisation et David avait hâte de retrouver une grande partie des pilotes qu'il sera amené à rencontrer lors de la course de qualification au championnat d'Europe, au début du mois de mai sur cette même piste d'Angerville. "Pour moi, il était important de prendre mes marques en vue de cette échéance européenne".

Assimilant très vite le tracé d'Angerville, il signe d'entrée le meilleur temps de son groupe aux essais chronométrés. Le Portugais confirme son grand talent en terminant la demi-finale en deuxième position. Sur la grille de départ de la finale, David se place juste derrière Maisano, qui vient de remporter la Winter Cup et le Trophée Margutti, et Reguillon, 3^e de la Coupe du Monde KF2 2008 ! "J'aurais aimé en découdre avec ces deux pilotes, mais un pilote m'a heurté au départ et je me suis retrouvé avec l'axe des roues arrières un peu voilé. Il a fallu que je me batte pour aller chercher la 3^e place dans la finale".

Ayant encore gagné en confiance grâce à ce résultat, David Da Luz a récidivé dans la course du dimanche. Rapide et incisif, il a pu monter sur la 3^e marche du podium pour la deuxième fois consécutive. "On a vraiment bien su faire évoluer le matériel et les performances de mon ensemble Zanardi-Parilla sont encourageantes à quelques semaines des qualifications européennes. Un grand merci aux teams Chiesa Corse et FCK Motorsport qui m'ont bien soutenu durant le week-end", a conclu David.

